

Facture énergétique : les industriels réclament un soutien du gouvernement

« Les industriels veulent de l'aide pour leur facture énergétique », titre **La Croix**, alors que, face à l'envolée des prix ; certaines entreprises commencent à réduire leur production pour ne pas vendre à perte. Il s'agit « essayer de calmer l'hémorragie financière », selon Nicolas de Warren, le président de l'Uniden. Les industriels ont le sentiment d'avoir été un peu oubliés face à ce choc énergétique, le gouvernement se préoccupant surtout des conséquences sur le portefeuille des ménages. Il est urgent d'agir rapidement, car « toutes les entreprises qui ne peuvent pas répercuter ces augmentations de coûts sur leurs prix de vente vont se retrouver en grande difficulté », prévient le président du Cleee, qui réclame un abaissement provisoire des taxes ou des tarifs de transport du gaz et de l'électricité. En France, les industriels demandent également une augmentation du plafond de l'Arenh. Mais le gouvernement s'y oppose, arguant que la mesure serait mal vue par la Commission européenne. (**La Croix, p.12**)